



Le maire de La Bachellerie, Roland Moulinier, entouré de son conseil municipal et de nombreux élus locaux, a présenté ses vœux à la salle Jean Deltreuil le samedi 14 janvier 2017. Après avoir rappelé les valeurs de tolérance, d'écoute et d'échange qui doivent être préservées, le premier magistrat de la commune a décrit l'attractivité de La Bachellerie qui mise sur le bien vivre ensemble, dans un village qui a su évoluer démographiquement grâce au maintien des commerces et des services de proximité.

Garant du budget municipal, le maire a expliqué à l'assemblée que, malgré la baisse des finances communales en raison de la baisse des dotations de l'Etat, la gestion financière de la commune reste saine, avec de l'autofinancement (244 000€ en 2016) et un encours de dette raisonnable qui permet à la commune d'investir pour préserver et améliorer ses infrastructures. Les projets menés en 2016 (pour 450 000€) sont là pour le prouver : travaux de voirie, travaux d'assainissement collectif, effacement de réseaux, adressage, agrandissement de la bibliothèque, réfection totale du paratonnerre de l'église...

De nombreux projets sont en préparation pour 2017 : la première tranche du projet adaptabilité avec mise aux normes d'un wc public pour personnes handicapées dans le cadre de l'agrandissement de la bibliothèque ; la rénovation des bâtiments publics comme la poste, la mairie et des logements ; la 2e tranche adressage, des travaux de voirie, et l'acquisition d'un défibrillateur. Le maire a ensuite évoqué les enjeux de l'intercommunalité dont relève la commune au travers du passage à la FPU (fiscalité professionnelle unique). La cérémonie s'est clôturée par la dégustation de la fameuse galette géante réalisée chaque année par la boulangerie de La Bachellerie. **N.D.**